



**Wilson Jean Paul**  
Candidat  
au poste de représentant  
des propriétaires de taxi  
au Bureau de taxi de Montréal (2013-2015)

Je suis né en Haïti principalement à Port-au-Prince le 3 août 1961. Je suis arrivé au Québec le 13 mars 1991, marié et père de 3 enfants, Je parle 3 langues; le créole, le français et l'anglais. En ce qui concerne ma formation professionnelle et académique, je possède une carte de compétence en mécanique automobile et un certificat en gestion des services municipaux de l'Université du Québec à Montréal. Présentement je fais un certificat en administration dans le programme 4122 à UQÀM.

Pour ce qui est d'implication communautaire : j'ai été pendant 2 ans secrétaire de l'association haïtienne des travailleurs du taxi (AHTT) 1999-2001 et président pour deux mandats consécutifs de deux ans 2002-2006.

J'ai eu mon permis de travail en 1994 et le lendemain de sa réception, je sillonnais déjà les rues de Montréal pour donner du service aux montréalais et ce, jusqu'à nos jours.

Voici la liste des dossiers à soulever à la société paramunicipale:

- Augmentation du nombre de postes d'attente en commun.

- Abroger le règlement exigeant la formation continue sous peine de sanctionner le permis de travail d'un chauffeur de taxi.
- Virage à gauche et l'utilisation des voies réservées.
- Revendiquer à l'aéroport Pierre E Trudeau, le respect de la loi sur le transport par taxi. C'est-à-dire, un véhicule de taxi de 0 à 9 ans d'âge a le droit de travailler à l'aéroport.
- Lutter contre les concurrences déloyales.
- Limiter le déplacement des 747 aux heures de pointe seulement et leur trajet suivant un point de départ et un point d'arrivée.
- Enlèvement de la neige dans les postes d'attente de taxi.
- Lutter contre le car to go.
- L'utilisation du taxi collectif etc.

Propriétaires de taxi, voter pour Wilson Jean Paul, c'est voter pour la défense de vos droits et de vos intérêts. Du 3 au 23 mai, votez Wilson Jean Paul.

**Wilson Jean Paul**

(514) 586-4042